

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



La Economía Maya

Parte importante del sustento económico de los mayas se vinculó con la agricultura, que fue desarrollada mediante diversas técnicas de cultivo, entre ellas, la de tala y roza, la que estaba especialmente difundida en las zonas selváticas.

Los mayas, además, practicaron la pesca, la caza, la recolección de frutos y desarrollaron una elaborada artesanía en base a madera, algodón y piedras semipreciosas como el jade.

Esta variedad de productos permitió el desarrollo de un activo comercio entre las ciudades mayas y de estas con otras regiones alejadas de los dominios mayas, intercambio comercial que se efectuó mediante el trueque o cambio y utilizando como moneda semillas de cacao u otros objetos de valor.

Preguntas

1) ¿Cuál fue la parte importante de la economía maya?

R: La parte importante del sustento económico de los mayas, se vinculó con la agricultura que fue desarrollada mediante diversas técnicas de cultivo.

2) ¿Qué practicaban los mayas?

R: Los mayas también practicaban la pesca, la caza, la recolección de frutos y una artesanía desarrollada en base de madera, algodón y piedras semipreciosas como el jade.

3) ¿Qué ayudó el desarrollo del comercio?

R: Esta variedad de productos permitió el desarrollo de un activo comercio entre las ciudades mayas y de estas con otras ciudades alejadas del dominio maya.

4) ¿Cómo realizaron los intercambios comerciales?

R: Mediante trueques o cambio y utilizando como moneda semillas de cacao.